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Solicita, em caráter reiterativo, a
implantação da pavimentação asfáltica
no Bairro Jardim Pelicano, no Município
de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

18/02/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00240/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando, em caráter reiterativo, a implantação
da pavimentação asfáltica no Bairro Jardim Pelicano, no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(014/2025)

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação é teor do pedido de intercessão junto ao Governo do Estado,
apresentado pela Presidente do Legislativo Douradense, Vereadora Liandra Ana
Brambilla, mediante a Indicação nº 86/2025, pela realização de obras de pavimentação
asfáltica no Bairro Jardim Pelicano, naquele município.

Esclarece que as ruas do Bairro Parque Residencial Pelicano ainda não foram
beneficiadas pela pavimentação asfáltica e algumas vias estão intransitáveis,
principalmente neste período de chuvas, quando os veículos ficam impossibilitados de
trafegar com segurança, prejudicando usuários de todas as formas, que dependem
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destas vias para o acesso ao trabalho e às escolas, também dificultando que outros
usuários cheguem ao bairro.

Importante salientar que nos anos de 2021 e 2023 intercedemos pela realização da
obra no referido trecho, no entanto, até o momento não houve o início dos trabalhos de
pavimentação. Assim, diante da necessidade de providências e uma vez que o
município não dispõe da totalidade de recursos suficientes para o investimento na
referida obra, solicitamos o providencial apoio do Executivo Estadual no atendimento
com o cascalhamento das vias, a fim de viabilizar a passagem dos usuários até que
seja feita a pavimentação asfáltica, sanando definitivamente o problema que muito
prejudica seus moradores desde que o bairro foi criado.

 


